

# Incendio destruye dos viviendas en Quillota



**Siniestro se registró durante la madrugada en el límite de las poblaciones Ríos de Chile y Antumapu**

Un incendio estructural destruyó por completo dos viviendas de material ligero durante la madrugada de este lunes en un predio ubicado en el límite de las poblaciones Ríos de Chile y Antumapu, en la comuna de Quillota.

La emergencia fue reportada a las 02:46 horas a la central de comunicaciones del Cuerpo de Bomberos de Quillota, alertando que el fuego consumía en su totalidad una de las construcciones emplazadas al interior del terreno.

Hasta el lugar concurrieron voluntarios de la Primera, Segunda, Tercera y Cuarta Compañía del Cuerpo de Bomberos de Quillota, además del equipo de Gestión del Riesgo de Desas-

tres (GRD) de turno, Carabineros de la 4<sup>a</sup> Comisaría y personal de Chilquinta.

La acción del fuego se propagó rápidamente, alcanzando una segunda vivienda de similares características, la que —según información preliminar— era utilizada como lugar de pernoctación por personas en situación de calle.

Vecinos del sector indicaron que cerca de cinco personas se encontraban habitualmente en el lugar, incluyendo dos adultos mayores. Sin embargo, al momento del procedimiento no fue posible ubicar a ninguno de los ocupantes, por lo que se desconoce oficialmente su identidad y

paradero.

En el sitio del suceso se constituyeron el primer comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, Marco Velásquez Godoy, y la jefa de turno de GRD, Damary Paredes Núñez, quienes coordinaron las labores de emergencia.

El fuego fue controlado en su totalidad alrededor de las 05:15 horas. Posteriormente, el Departamento de Estudios Técnicos de Bomberos inició las indagaciones para determinar el origen y causa del siniestro.

Desde las 09:00 horas se espera la llegada de cuadrillas municipales para realizar labores de limpieza y retiro de escombros en las viviendas afectadas.